
 

                   

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度 政治連盟 城西統括支部の活動方針をお知らせします！ 

 

 
支部会長 大山邦博 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
支部副会長 稲尾公貴
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支部会長の挨拶：会員の皆さまに政治連盟の必要性をご理解いただくために 
政治連盟城西統括支部会長兼新宿支部会長 大山 邦博 

みなさんこんにちは。城西統括支部会長の大山邦博です。今後も社会保険労
務士の地位向上並びに業務領域の拡大に尽力してまいりますのでよろしく
お願いいたします。令和４年度の活動予定は、各支部ホームページに掲載し
た議案書の報告の中にまとめてありますのでご確認をお願いします。 
今回の支部報の発行に際しては、会員の皆さまへのお願いを掲載させて頂

くことと致しました。それは「会費納入」です。 
政治家との関係を保つためには、選挙における陣中見舞いや政治資金パー

ティーへの出席等の資金が必要となりますが、その資金は会員の皆さまに納
付頂く会費となります。政治連盟としての活動を維持するために、会費の納
入にご理解と協力をお願い致します。 
もしかすると、政治連盟の会費の納入に否定的な方もいらっしゃるかもし

れませんが、政治連盟が活動をしなければ、特定社労士制度や社労士法人制
度に係る法律は制定されません。また、各支部が実施する労働環境モニタリ
ングや学校教育も実現できません。これらの業務や活動領域は、私たち社労
士が能動的に行動することで獲得できるものです。口を開けてまっていれ
ば、天から舞い降りてくるものではない点をご理解願いたいと思います。 
しかし、社労士会そのものが政治家に働きかけることは法律により規制さ

れているため、社労士会とは別に政治連盟という団体を組織し政治家への働
きかけを行っているところです。是非とも政治連盟の活動にご理解を頂くと
ともに会費の納入にご協力をお願い致します。 

支部副会長就任の挨拶：社会保険労務士の地位向上、業務領域の拡大のために 

政治連盟城西統括支部副会長兼中野・杉並支部会長 稲尾 公貴 

東京都社会保険労務士政治連盟にご加入の先生方、関係団体のみなさま、

日頃より大変お世話になっております。 

 令和３年度城西統括支部副会長および中野・杉並支部会長を拝命しました

稲尾公貴と申します。 

 昨年度からの新型コロナウイルス感染防止における緊急事態宣言やまん

延防止等重点措置において、ほとんどの活動を行うことができませんでし

た。今年度もまだ収束の目途がみえていないものの、ワクチンの接種が開始

されたことは、明るいニュースかと思います。 

 そして、アフターコロナでの労務管理支援等、私たち社会保険労務士の活

躍が見込まれるなか、国や東京都に社会保険労務士制度に理解ある候補者を

推薦して参りますので、みなさまのご理解・ご協力を賜りたいと存じます。 

社会保険労務士の地位向上、業務領域の拡大に尽力して参りますので、ど

うぞ、宜しくお願い申し上げます。 



 

                   

 

 

令和４年度東京都社会保険労務士政治連盟城西統括支部 定期大会が議開催される 

 

 令和４年４月１９日 中野サンプラザにおいて、東京都社会保険労務士政治連盟城西統括支部定期大会が

開催されました。同大会では令和３年度における活動報告、収支決算報告が行われるとともに令和４年度に

おける活動方針案や収支予算案が審議、承認されました。令和４年度は、令和３年度に引き続き、新型コロ

ナウイルス感染症の状況を考慮しながらの活動となりますが、社会保険労務士の認知度向上や業務領域の拡

大に向けた取組みを行うこととしています。 

 

   

参議院議員選挙に向けた推薦候補者検討会 ご報告  

令和４年６月５日 大山支部会長の事務所において、大山支部会長、稲尾支部副会長、川崎幹事長の３者

により参議院議員選挙に向けた推薦候補者検討会を実施しました。同選挙は、告示日６月２３日、投票日７

月１０日の日程で実施さる予定ですが、城西統括支部では、社会保険労務士の活動や制度に理解をお示し頂

いている政治家を推薦することで一致しました。具体的な推薦候補者は、改めてお知らせ致します。 


